

Coalición encabezada por EE.UU. bombardea escuela en Siria



Damasco, 22 mar (RHC) Siria denunció un bombardeo de la coalición internacional que lidera Estados Unidos, a una escuela en la provincia norteña de Raqqa, donde se albergaban al menos 50 familias de civiles desplazados.

Medios de prensa confirmaron que hay decenas de muertos y la instalación fue totalmente arrasada en el ataque perpetrado contra el pueblo de Mansoura (Raqqa), a 540 kilómetros al noreste de Damasco.

De enero a la fecha, las acciones de la aviación de esa coalición han causado cerca de 100 muertos entre la población civil y la destrucción de una buena parte de la infraestructura vial y de comunicaciones en esa región, cuya cabecera provincial está bajo control del grupo terrorista autodenominado Estado Islámico.



Radio Habana Cuba